

# Christian CAZAUX



C'est avec une immense peine que nous avons appris, le 2 octobre, le décès subit de notre ami et membre du bureau national, Christian CAZAUX - secrétaire général de la CFDT de l'IGN.

Christian, n'était peut être pas un marin, mais il nous parlait souvent de son rêve de bateau et d'aventures marines.

En d'autres temps, ce grand gaillard chaleureux, à la voix très grave, aurait fait un de ces capitaines courageux à la Rudyard Kipling ou Henry de Monfreid, ... de ceux qui ne meurent jamais dans nos mémoires.

Après avoir marché à nos côtés, Christian s'en est allé pour le grand large.

Il vogue maintenant vers des contrées qui ne sont pas sur les cartes, où seul l'imaginaire en est la boussole.

Au revoir l'ami ...